

11/08/2014

Coyhaique: Con masiva asistencia se desarrolló seminario público organizado por la Fiscalía

Con cerca de 130 asistentes, ampliamente satisfechos por los temas abordados, se desarrolló este jueves y viernes el Tercer Seminario de Comunicación Estratégica, Relaciones Comunitarias, Responsabilidad Social y Recursos Humanos, que organizó la Fiscalía Regional de Aysén en el marco de su Plan de Interacción con la Comunidad.

El Fiscal Regional, Pedro Salgado González, agradeció la buena disposición y el excelente nivel de las presentaciones



entregadas por los expositores a los asistentes, que acudieron desde diversas regiones del país e incluso de la provincia de Santa Cruz, Argentina.

REFERENTE

Tras finalizar el evento académico, organizado por la Fiscalía, la periodista y académica del Instituto de la Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile, Susana Cáceres González, comentó que "hay una amplia gama de temas que están en boga, como la gestión estratégica de los recursos humanos, la visión de las relaciones con la comunidad, la responsabilidad social, la mirada interna y cómo comunicarla". La profesional destacó además que "se nota que son temas que se requieren en la región y en ese sentido, la Fiscalía sienta un precedente de aporte a la comunidad y pasa a ser un referente dentro de los servicios públicos".

Por su parte la académica de la Universidad de Magallanes de Punta Arenas, Cristina Paredes Silva, calificó como muy interesante el seminario, "en la medida que cumple la labor de extensión que toda organización debiera estar haciendo. El hecho de reunir profesionales de lugares apartados, a brindar nuestros conocimientos y experiencia, enriquece a los recursos humanos de la región". Además la ingeniera comercial, quien expuso sobre la gestión del cambio y cómo lograr equipos de alto desempeño, destacó el amplio respaldo de la comunidad al acudir masivamente a la convocatoria.

En tanto Consuelo Voigt, Directora Ejecutiva de la Fundación Africa Dream, quienes desarrollan un significativo trabajo de educación y apoyo social en países como Etiopía, entre otros, resaltó el interés despertado entre los asistentes e incluso dejó abierta la posibilidad para que otras instituciones u organizaciones puedan replicar el modelo de trabajo de la fundación en la región de Aysén.

A su vez, Laureano Checa, director de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile y quien expuso sobre el aporte de la comunicación en la gestión de las organizaciones, añadió que "reflexionando sobre lo que estamos haciendo, siempre se puede construir algo mejor, porque nadie es dueño de la verdad y permanentemente tenemos que contrastar la teoría con la práctica. Todos se enriquecen con este tipo de experiencia".

CONSENSO

Finalmente, el abogado y director del Diplomado de Relaciones Comunitarias para la Industria Extractiva de la Pontificia Universidad Católica, Juan Pablo Schaeffer, expresó que "tanto para la gente que asiste como para uno, contar experiencias de vida

respecto del relacionamiento comunitario, es muy importante".

El magíster en Mediación y Resolución de Conflictos de la Universidad de Queensland, Australia, dijo que "obviamente que las experiencias son distintas en el norte, centro y sur, pero el diálogo con las comunidades, construir puentes entre el Estado, empresas y comunidades, es clave. Estamos viendo desafíos que son comunes y creo que es una iniciativa muy importante poder compartir esas experiencias con otros".

Juan Pablo Schaeffer destacó además que no sólo las empresas privadas debieran efectuar relacionamiento comunitario, sino que también el sector público. "No por ser Estado no va a dialogar y en ese sentido el desafío es para todos, para la sociedad civil, ONG, empresas, Estado; todos tenemos que aportar, generar confianzas, buscar espacios comunes para poder generar consenso".

En el seminario organizado por la Fiscalía en el hotel Diego de Almagro, también expuso Cristóbal Barceló, Coordinador de Voluntarios de Teletón Coyhaique; Franco Valdés, emprendedor regional y MBA de la Universidad de Colorado, Estados Unidos y Patricio Marcos, jefe de Administración, Finanzas y Recursos Humanos de la Fiscalía Regional de Aysén.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1365